

Las creencias antiguas



Завдання: прослухати інформацію на відео або ознайомитися з текстом у підручнику (с. 149, вправа 4) та інтернет-виданнях. Виконати інтерактивні тести (с. 150, вправа 5).

-В кінці тесту натиснути клавішу Finish; -обрати варіант праворуч- e-mail my answers to my teacher (відправити мої відповіді мосму вчителю) ; -заповнити свої дані :

Enter your full name: ім'я і прізвище; Level/group: 8 A; School subject: Español;
Enter your teacher's email or key code: вписати ел. адресу вчителя: dana_gra@ukr.net

El Sol en las creencias de los ucranianos antiguos

(Por Luidmyla Ivánnikova, Ucrania)

En Ucrania, durante mucho tiempo el Sol ha sido considerado la más alta divinidad. Fue llamado Dázhdbog, es decir, lo que da la vida. Al Sol como al dios supremo construían templos, ponían esculturas. Se le dirigían con oraciones, cantaban himnos, creaban leyendas y ofrecían sacrificios con hierbas, frutas y bayas. La gente creía que el Sol agradecería con una buena cosecha.

Durante el año hubo celebraciones en honor del Sol. Las más importantes fiestas son Kupala, en verano, y Koliadá, en invierno. Kupala es la fiesta del solsticio de verano. Este día el Sol tiene el máximo poder y destruye todo el mal, sus rayos dan a las hierbas y al agua la energía mágica. En honor del Sol se hacían hogueras, saltaban por encima de hogueras, las jóvenes recogían plantas y hacían coronas.

Koliadá es la fiesta del solsticio de invierno. Se creía que en la noche más larga y oscura del año, el Sol perdía su fuerza y poder y se hundía en el Dnipro. ¡Pero el Sol no podía morir! La gente que estaba en las orillas del río veían como, al bañarse en aguas del Dnipro, el Sol se subía nuevo, todo poderoso, y su fuerza crecía con cada día y con cada hora. Para apoyar al dios recién nacido, la gente cantaba villancicos dedicados al Sol, se felicitaron, se fueron de casa en casa con una gran estrella.

Los ucranianos antiguos notaron que el Sol influye en el cambio de las estaciones del año. Según las creencias, el Sol tenía las llaves mágicas del cielo y enviaba a la tierra la primavera y luego, el verano, el otoño y el invierno. A la gente el Sol se le imaginaba como un hombre con un rostro claro y los rayos que iluminan el mundo.

Elegid de entre las tres opciones la respuesta correcta.

1. ¿Qué se consideraba la más alta divinidad en Ucrania?
a) el Sol b) el solsticio c) el Cielo
2. ¿Con qué se ofrecían los sacrificios a Dázhdbog?
a) con hogueras b) con hierbas y frutas c) con agua de Dnipro
3. ¿Qué día da el Sol su energía mágica?
a) el día de Koliadá b) el día de Kupala c) el día del inicio del año
4. ¿Para qué se hundía el Sol, según las creencias de los ucranianos antiguos?
a) para destruir todo el mal b) para venir otro día c) para ser más poderoso
5. ¿Para qué esperaba la gente el Sol en las orillas del río?
a) para verlo bañado b) para verlo renovado c) para verlo cambiado
6. ¿Cómo apoyaba la gente al dios recién nacido?
a) saltaba por encima de hogueras b) se le dirigía con oraciones
c) cantaba villancicos
7. ¿Qué tenía el Sol para cambiar las estaciones del año?
a) la energía mágica b) la corona mágica c) las llaves mágicas
8. ¿Por qué agradecían los ucranianos al Sol?
a) por dar la buena cosecha b) por dar la vida a la tierra
c) por tener el máximo poder
9. ¿Qué noche perdía el Sol su fuerza, según las creencias de nuestros antepasados?
a) la noche del solsticio de invierno b) la noche del solsticio de verano
c) la noche del cambio de las estaciones
10. ¿Cómo se le imaginaba el Sol a la gente?
a) un hombre con los rayos b) una mujer con un rostro claro
c) un joven con el rostro oscuro